

Centros de Salud de La Habana en mejores condiciones que antes del tornado



La Habana, 19 mar (RHC) Las 19 instituciones de salud que fueron afectadas por el paso del devastador tornado por varios municipios de La Habana el pasado 27 de enero ya están recuperadas, anunció a la prensa el director de Inversiones del Ministerio cubano de Salud Pública -MINSAP-, Jorge Pordieuez.

El titular destacó que todos los centros fueron mejorados e intervenidos de manera integral, pues se trabajó de forma intensa y con calidad por varias fuerzas en la infraestructura, mobiliario y equipamiento médico.

Lo anterior, dijo Pordieuez, permitió entregar las 19 instituciones de salud afectadas por el tornado más bellas que antes y en mejores condiciones para brindar los servicios a la población.

Enfatizó en la importancia de cuidar las obras para sostener lo recuperado y aseguró que laborarán durante todo el año en otros centros en La Habana como parte del Programa de inversiones, reparación y mantenimiento del MINSAP. (Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/186257-centros-de-salud-de-la-habana-en-mejores-condiciones-que-antes-del-tornado>



Radio Habana Cuba